

D. JOSE M^a JIMÉNEZ GONZÁLEZ, PORTAVOZ DEL GRUPO DE DIPUTADOS PROVINCIALES DE BURGOS Y AL AMPARO DE LO DISPUESTO EN EL ARTÍCULO 97 DEL REGLAMENTO DE ORGANIZACIÓN FUNCIONAMIENTO Y RÉGIMEN JURÍDICO DE LAS ENTIDADES LOCALES, PRESENTA ANTE EL PLENO DE ESTA DIPUTACIÓN PROVINCIAL DE 11 DE SEPTIEMBRE DE 2008 LA SIGUIENTE:

PROPOSICIÓN

IMPULSO DEL AEROPUERTO DE BURGOS

La semana pasada la empresa Lagun Air anunció la suspensión de sus vuelos desde el aeropuerto de Burgos mediante un comunicado en el que argumentaba que esta situación se debía a *los reiterados incumplimientos del Consorcio del Aeropuerto de León y especialmente de la Junta de Castilla y León, en relación al pago de la deuda que ambas instituciones mantienen con esta compañía, así como a la negativa de la Junta de Castilla y León en concretar el apoyo comprometido en su día por parte de la Consejería de Fomento.*

El aeropuerto de Burgos fue inaugurado el pasado 7 de julio, realizándose a los pocos días el primer vuelo. La suspensión de los vuelos de esta compañía supondría que, tan sólo tres meses después de su apertura, el aeropuerto de Burgos perdería una de las dos compañías que operan en la actualidad.

Sin lugar a dudas, se trata de una mala noticia para los burgaleses y burgalesas que han puesto mucha ilusión en esta nueva infraestructura y que ha supuesto una inversión del Ministerio de Fomento de mas de 45 millones de euros y que evidencia una mala planificación de la administración regional y municipal en la gestión del mismo.

Es necesario que las administraciones competentes en esta materia impulsen esta nueva infraestructura que el Estado ha dejado para nuestra ciudad y provincia, por lo que la Diputación Provincial, parte integrante en el desarrollo del mismo aunque sólo en un pequeño porcentaje, se implique también en el desarrollo del mismo.

Por todo ello, el Grupo Socialista pide al Pleno de la Diputación:

- Que la Diputación Provincial colabore en el impulso del aeropuerto de Burgos procurando una planificación de los vuelos en función de las necesidades de nuestra provincia
- Que la Diputación Provincial exija al ayuntamiento de Burgos y a la Junta de Castilla y León la resolución de los problemas que se han planteado con Lagun Air y en todo caso, establezcan formulas para impulsar y promocionar el aeropuerto burgalés bajo unas condiciones de igualdad entre empresas del sector y aeropuertos de Castilla y León.

En Burgos 8 de septiembre 2008

JOSÉ M^a JIMÉNEZ GONZÁLEZ
Portavoz del Grupo Socialista

A/A Pleno de la Diputación Provincial de Burgos